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Juillón se pr 
ara recibir a lo 

oe ra 

uristas penquistas 
Tras los efectos de covid, el Estallido Social y la falta de la Laguna Avendaño, lo 
que ha impedido la visita desde el 2020, hay alta expectación en la comuna. 

Cristian Aguayo Venegas led cronicaestrel 

A aproxima la ten 
porada — estival, 

Quillón, una de las princi- 
pales comunas turísticas 
de la región de Ñuble, se 
alista para recibir a miles 
de turistas, en su mayoría 
provenientes delazona del 
Gran Concepción. Las au- 
toridades locales, em- 
prendedores y vecinos 
coinciden en que, tras 

años marcados por difi- 
cultades, este verano pro- 
mete ser una oportuni- 
dad de reactivación eco- 

nómica y turística. 

medida que se 

“Siempre tenemos expec- 
tativas positivas; por lo 
mismo, esperamos quees- 
te verano sea bueno, ya 

que en los últimos años 
los resultados no han sido 
positivos en términos tu- 
rísticos”, comentó Andrés 

Paquien, presidente de la 
Cámara de Turismo de 

Quillón. “Por ejemplo, tu- 
vimos el problema de la 
laguna. Aunque la Direc- 

  

ción de Salud de Ñuble 
aprobó su apertura, 
prohibió su uso, por lo 
que no hubo actividades 
como navegación con lan- 
chas o motos. Eso provocó 
que muchos grupos fami- 
liares, que ahora no vie- 
nen a la comuna, dejaran 
de visitarnos”, agregó. 

“Sin embargo, Quillón 
sigue siendo una comuna 
especial para recibir turis- 
tas. Su clima favorece la 
salud de los niños, quie- 
nes recargan energías pa- 
ra el invierno. Además, te- 
nemos una gran variedad 
de frutas que se producen 
con una calidad notable”, 

sostuvo.“Por otro lado, 
nuestra comuna es segu- 
ra, lo que brinda tranqui- 
lidad a los turistas que 
pueden pasear porlas tar- 
des y noches de verano, al- 
go que también es parte 
del atractivo”, indicó. 

Por su parte, Manuel Cas- 
tillo, emprendedor de ca- 
bañas en la comuna, ex- 
presó que “el año pasado 
no recibimos la cantidad 
de turistas que solían ve- 
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LOS ÚLTIMOS AÑOS HAN TENIDO BASTANTES PROBLEMAS LOCALES. 
SANCARLOS MUNICIPALIDAD 

  

LOS VECINOS, COMERCIANTES Y AUTORIDADES ESPERAN QUE LLEGUEN MUCHOS TURISTAS EN VERANO. 

nir en años anteriores, 
por eso hay un deseo ge- 
neralizado de que todos, 

tanto emprendedores, co- 
merciantes, negocios, 

etc., puedan recibir a más 
visitantes en esta hermo- 

sa comuna”. 
“La mejor manera de 

ayudar a la reactivación 
esque nos visiten. Tendre- 
mos calendarios activos 

para agendar a partir de 
finales de noviembre, pa- 
ra que el público vuelva a 
visitarnos”, sentenció. 

Claudio Alarcón, presiden- 
te de la Unión Comunal de 
J.VV, comentó que “este 
año todo parece más nor- 
mal. Todoel mundo seestá 
preparando. Una delas in- 

versiones fue la remodela- 
ción de la Laguna Avenda- 
ño, que es nuestro princi- 
pal atractivo, así que la 
reactivación económica es 
fundamental para todos”. 

“En cuanto a la seguri- 
dad, seha hecho una inver- 
sión significativa. Se ha au- 
mentado la dotación de se- 
guridad y los patrullajes 
nocturnos, lo que ha logra: 

veranos consecutivos 

han tenido problemas 
para recibir el 100% de 
turistas en la zona. 

do que la percepción dese- 
guridad haya mejorado 
notablemente”, dijo. 

Miguel Peña, alcalde, se- 

ñaló que “vemos con entu- 
siasmo el aumento de tu- 
ristas, especialmente de 
nuestros vecinos del Gran 

Concepción, quienes valo- 
ran la cercanía de Quillón 
como un destino turístico 
atractivo y accesible”. 

“Junto a Sernatur, esta- 
mos impulsando el forta- 
lecimiento de nuestra 
oferta turística, promo- 
viendo el sello de registro, 
lo que nos permite dar 
mayor visibilidad a losem- 
presarios y emprendedo- 
res. Así nos seguimos po- 
tenciando como un desti- 
noatractivo y seguro para 
todos”, cerró. 

  

   
   
    
   

   
   

   

    
      

  

LA LAGUNA LO MÉNDEZ ESTÁ EN EL BARRIO NORTE DE CONCEPCIÓN. 

  

La utilización de tecno- 
logía de ultrasonido para 
evitar nuevas floraciones 
de algas en Laguna Lo 
Méndez implementó de 
forma piloto la Municipa- 
lidad de Concepción. La 
iniciativa tiene como ob- 
jetivo que escenas como 
las vividas el verano re- 
cién pasado no vuelvan a 
repetirse, cuando el cuer- 
po de agua se tornó de un 

color verde que generó el 
temor y preocupación de 
los vecinos. 

“Ceemos que todo esto 
es un gran aporte para el 
avance en conocimiento y 
que nos da la seguridad 
de que esto no perjudica 
al medio ambiente, a los 

peces, cisnes y coipos que 
andan, mucho menos a 

los vecinos y mascotas 
que pueden acercarse a la 

laguna”, señaló Sandra 
Gatica, presidenta de la 
junta de vecinos. 

“Sabemos que el traba- 
jo con este equipamiento 

resultó en otras partes”, 
dijoel alcalde Álvaro Ortiz. 

“Todos los esfuerzos 
que se hagan para poder 
proteger estos ecosiste- 
mas y ala larga también 
la salud de las personas 
son esfuerzos que quere- 

implementan ultrasonido para evitar 
A nueva floración de algas en Lo Méndez 

metros mide en su par- 
te más ancha la Laguna 
Lo Méndez, en el sector 
de Barrio Norte. 

mos amplificar”, indicó el 
seremi del Medio Am- 
biente, Pablo Pinto.
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